

Preis für herausragende Leistungen und besonderes Engagement im Fach Spanisch

Bereits im ersten Jahr der Einführung des Faches Spanisch als regulärem Unterrichtsfach freut sich das Gymnasium Beilngries, dass die Schülerin Pauline Patzig, 10. Klasse, den Schüler*innenpreis für herausragende Leistungen und besonderes Engagement im Fach Spanisch vom Deutschen Spanischlehrerverband Bayern erhalten hat.

Die Schulleiterin Sabine Nolte-Hartmann gratulierte der Preisträgerin im Namen der Schule. Auch der Spanischlehrer Dr. Bernhard Strunz war von dieser Auszeichnung begeistert. Er übermittelte seiner Schülerin persönlich und im Namen des Spanischlehrerverbands die herzlichsten Glückwünsche.

Gründe für die Preisverleihung waren sehr gute Leistungen in vier Schulaufgaben und zahlreichen mündlichen Leistungsnachweisen, aber auch Kreativität – zum Beispiel beim Verfassen und Aufnehmen eines eigenen Gedichtes – und Engagement für das Fach, etwa beim Tag der Offenen Tür.

Mit der entsprechenden Urkunde erhielt Pauline Patzig einen Büchergutschein. Ein Foto von der Preisübergabe wird auf der Homepage des Landesverbands veröffentlicht.

